

19.09.2023

- [3.Mannschaft](#)

## **Kreisliga gestartet**

Spielbericht von Alfred Fallier:

Die neue zweite Mannschaft aus Kranenburg stellte sich sehr stark in Kleve vor. Doch nach ca. 5 Stunden Spielzeit hatte Ulrich Richter an Brett 1 ein starkes Abzugsschach mit Turm und Läufer. Das brachte ihm den vollen Punkt. Damit hatte er einen großen Anteil am 3,5 zu 2,5 Erfolg der dritten Klever Mannschaft.

Die anderen Punkte trugen Casten Lange, Josh Heinen und Klaus Franken bei. Klaus hatte ein gutes Kombinationsspiel mit Läufer und Dame. Er gewann die Partei folgerichtig. Josh fuhr aus einer soliden Eröffnung heraus einen sicheren Punkt ein.

Es ist mir ein persönliches Anliegen, nochmals an Stefan Smolin zu erinnern. Er hat viele Jahre für beide Vereine gespielt. Dem Nachwuchs hatte er im Schulschach viel von seinem Wissen vermittelt.

- [3. Mannschaft 2023/24](#)
- [5. Mannschaft 2023/24](#)